

名取駅前広場整備など3事項を一般質問

令和元年9月定例会 サイクルスポーツセンター条例など25件可決

平成30年度決算の審査を行いました。歳出は524億755万円で、年度内に完了できなかつた事業のための財源とします。68億1833万円を翌年度に繰り越えます。

財務常任委員会では、29年度決算の歳入全部と歳出のうち総務部と消防が所管する事務の審査を行い、第六次長期総合計画策定に係る経緯、広聴事業の回答を見直しによるバス台数の変化、「つながりナトリ市民賞」の選定方法と反省点、消防施設といた検討の過程に慎重さと丁寧な組制作事業は効果に疑問があつたことなどについて、質疑を行いました。

令和元年12月定例会 第六次長期総合計画など25件可決

台風19号の発生に伴い緊急に対応を行って、4カ件の補正予算が成立しました。10月28日に開かれた臨時会において、4カ件の補正予算を行うべき費用について、名取市第六次長期総合計画の基本構想策定されます。12年度の目標人口が8万人に設定されましたが、人口増にとから優先すべきです。5千人に設定されましたが、人口増にとから優先すべきです。

名取市歴史民俗資料館条例が可決しました。増田1丁目の旧図書館を再利用して整備が進められており、令和2年4月から会計年度任用職員が可決しました。設備投資やイノベーションの促進などを期待します。

名取市中小企業・小規模企業振興条例が可決されました。実施計画は、3年間で見直すローリング方式での観察を実行します。実施計画は、令和2年4月から12年度までの11年間で、中間年に進むべきです。名取市は博物館施設空白地でしがたが、多くの方に利用される施設になつてほしいと思います。

名取市歴史民俗資料館条例が可決しました。増田1丁目の旧図書館を再利用して整備が進められています。展示資料の観察を実行します。実施計画は、令和2年4月から12年度までの11年間で、中間年に進むべきです。名取市は博物館施設空白地でしがたが、多くの方に利用される施設になつてほしいと思います。

災害に強いまちづくりについて

災害時に情報を多く、早く、正確に住民に知らせることは非常に重要な課題である。

災害時にインターネットで住民相互が情報共有できるサービスがある。

宮城県が管理する樽水ダムは、事前放流実施体制がとられていない。

避難所へペットを同伴できず、避難をためらう人の安全確保が課題だ。

大雨の際、指定避難所の増田西小につながる道路が冠水する。

▼▼質問▼▼

▼▼質問▼▼

▼▼質問▼▼

▼▼質問▼▼

▼▼質問▼▼

被害の発生状況を素早く周知するため、SNSによる情報発信力を強化すべき。

安否確認と要支援者救済機能を備えた電子回覧板アプリへの導入補助を。

樽水ダムの事前放流実施体制について協議の場の設置を求めるべ

避難所が設置された際、ペット同伴を可能とする避難所を設置すべ

市民活動支援センターを指定避難所に加えるべき。

課題を整理した上で、ツイッターへの災害発生現場写真の掲載などを考えている。

整理すべき課題もある。先進自治体などの取り組みを調査、研究したい。

一定の貯水が必要だが、協議する場の設置を求めていきたい。

ペットの持ち込みについて極力対応するよう職員研修で説明している。

災害リスクや運用方法などを検討し、可能であれば指定したい。

防災対策など3事項を一般質問

第2期地方創生総合戦略について

国の基本方針にある「誰もが活躍できる地域社会」への具体策が見えない。

平成28年に策定した地方創生総合戦略は、今年度で計画期間が終了する。

▼▼質問▼▼

▼▼質問▼▼

多世代交流の場や生涯活躍のまちをつくるため、施策を具体化し示すべき。

現行戦略の反省と次期総合戦略の課題をどのように捉えているのか。

▼▼質問▼▼

▼▼質問▼▼

市民協働提案事業の活用や、高齢者が活躍できる機会の創出を図りたい。

子育て支援の充実、働く場の確保、定住促進などの取り組みが重要になる。

学校給食費の段階的無償化について

学校給食費の段階的無償化について、来年4月から中3で実施すると説明があった。初めから給食費を徴収しない免除方式であるというが、1学年で4千数百万円、もし小1から中3の全学年で実施すれば3億5千万円の財源が毎年必要となる。

負担軽減だけで終わらせず、オーガニック給食の実施に結びつけるべき。

材料費が高騰するなど1食の単価が上昇した場合をどう想定しているのか。

選挙公約とした理由を伺う。

全国的には一部導入している自治体もあり、調査研究していきたい。

中学3年生の単価の上昇分は、そのまま市の負担として増加すると捉える。

「子育て・教育先進都市」の実現を目指すものとして選挙公約に掲げた。

一般家庭用除草剤の危険性について

世界中で規制の強化が進むグリホサートが、日本では簡単に手に入る。

子どもがいる家庭で使用しなくても、周囲で散布されれば同じことである。

民間の力をかりて管理されている施設で除草剤が使用される場所がある。

化学物質の影響は、体の小さい子どもほど大きくなる。

除草剤は人体への影響が疑われ、グリホサート成分は世界で問題となっている。

グリホサート系家庭用除草剤の市内での売買及び使用を条例で規制すべき。

除草剤の使用による健康や環境へのリスクを市民に周知すべき。

外部が管理する公共施設での除草剤使用制限について指針を設けるべき。

子どもが活動する公共施設で除草剤を使用しないことを明文化すべき。

市が管理する施設における除草剤の使用状況と、使用されている除草剤の品名は。

今後、グリホサートの取り扱いに関しては、国の動向を注視していきたい。

事故や被害防止のため、ホームページ等を通して注意喚起に努めたい。

使用は限定的であり、現在のところ指針を設けることは考えていない。

場所を限定するなど安全に留意している。明文化は考えていない。

児童センター1カ所、学校教育施設8施設などでラウンドアップなどを使用している。